

220 visiteurs, 62 mètres de tables de vente, 14 exposants... C'était ce 17 novembre 2019 le traditionnel salon du disque organisé par Via Zogoré.

Cette fois encore c'est dans une ambiance musicale et bon enfant qu'un grand nombre de collectionneurs, de passionnés, ou tout simplement d'amateurs de musique de toutes sortes, ont déambulé toute la journée salle Thérèse Boutry à Linselles.

Vinyles, CD, DVD, posters, gadgets... Tout l'univers musical de la chanson française, des années 30 aux derniers titres internationaux en vogue sur les ondes, en passant par la pop, le rock et tous les courants musicaux passés et actuels. Avec, pour cette 22^{ème} édition, un envol de la musique classique !

Un petit stand de vente de BD d'occasion, tenu par Via Zogoré, a ravi les amateurs !

Les bénéfices de cette manifestation seront intégralement utilisés pour nos actions au Burkina Faso.

Bravo aux 8 gagnants de chèques cadeaux (valables sur place), merci aux vendeurs, aux visiteurs et aux donateurs et RV l'année prochaine !





Une partie du stand de Via Zogoré







Le stand pâtisserie a été fort apprécié des exposants